

Le musée de la Photo fête ses 10 ans

Dans une ambiance chaleureuse, sous le signe des retrouvailles, le musée de la Photo fêtait ses 10 ans.

Presque tous les photographes d'art qui ont exposé durant cette décennie étaient là, massés autour de Rémy Duroir très ému.

Si le musée était consacré au grand photographe de la mer, Philip Plisson, ce sont tous les commerces et services de Graçay qui ont servi de support aux photos de ces artistes qui ont fait les beaux jours du musée.

Devant un public de fidèles, Rémy Duroir a présenté ces « fous géniaux » en rappelant les procédés photographiques et les thèmes de chacun. Il a ensuite rendu un hommage à Philip Plisson qui lui a confié quatre de ses photos.

« Dès l'ouverture du musée, je l'ai sollicité pour exposer. Il n'a jamais pu venir. Cette année tout ce que j'ai loupé, Sandrine l'a obtenu. C'est grâce à elle que vous pouvez admirer les merveilleuses photos de cet artiste. »



« Le musée est un apport à l'art qui valorise notre territoire », a déclaré le maire Jean-Pierre Charles. Malgré cela, des difficultés se profilent à l'horizon...

Cet anniversaire a fait oublier provisoirement les menaces qui pèsent sur le musée.

« Le contrat Cap'Asso qui nous permettait d'employer Sandrine va se terminer. Même s'il est re-

conduit ce ne sera pas avec les mêmes avantages, ce qui va remettre en cause nos heures d'ouverture », concluait Rémy Duroir qui s'est battu vingt-deux ans avant de pouvoir

créer le musée classé maintenant en troisième position des musées français de la photo.

Les photos présentées dans les commerces, services et au musée seront exposées jusqu'à fin août.